

Après analyse de la situation politique, marquée par le risque d'aboutissement de mesures agressives et réactionnaires, concoctées depuis des années par le patronat français et ses obligés, mesures rédigées dans le document : "Moderniser le code du travail"-**"Les 44 mesures du Medef"** du 4 mars 2004**, nous décidons de nous positionner dans le cadre des élections législatives françaises des 11 et 18 juin 2017.

[*pdf du document sur ugtg.org.](#)

Sur **TOUT** le territoire et, *en particulier*, dans la **Drôme**, nous appelons à voter, dans la configuration actuelle du paysage politique français, pour les candidat-e-s les mieux placé-e-s pour **défendre la conscience collective et la légitimité de nos aspirations**, les mieux placés politiquement pour **AGIR** pour le respect des **DROITS** du **travail humain** face aux projets scélérats des larbins macronisés de la monarchie parlottementaire. Au-delà de nos désaccords sur l'**approche réformiste** du mouvement appelé "**La France insoumise**", **nous appelons à voter** pour leurs représentant-e-s au **1er et au 2e tour**.

Notre position est radicale : **Aucun désistement** pour les candidats de l'ordre établi ! Ce serait attribuer à ce suffrage une importance qu'il n'a pas et cautionner la poursuite **de la violence sociale**.

Comme l'écrit **Engels**, dans "L'Origine de la propriété privée, de la famille et de l'état", le suffrage dit "universel" ne sera jamais "**qu'un indicateur**" de la maturité du peuple. La tendance des votes et du boycott préfigure **la suite à donner** aux résultats constatés : une différence entre les réformistes et celles et ceux qui ne le sont pas. Observons et tirons les leçons de la lutte de classes mondialisée !

Nous ne reprendrons le **contrôle de notre destin** que de façon organisée sur le terrain de **la lutte de classes** que la **classe dominante** normalise, amenuise, canalise, légalise, **cannibalise à sa façon**, grâce à ses institutions, à ses élu-e-s, nains de jardin, et aux apparatchiks syndicaux qui sont en train de préparer le terrain de la **capitulation**. **La classe dominante** a pour ambition de "**gagner**" la lutte de classes comme l'a déclaré le chef de l'impérialisme US, leur représentant de commerce, le blondinet-roi du tweet.

C'est le programme de l'**actuel P.D.G. de l'État français** et de tous les partisans de la collaboration de classe et du mariage contre-nature du **capital privé et du travail humain au seul profit du capital**.

Appeler à voter pour des candidats, cela implique de se donner le droit de leur demander de rendre des comptes sur leur mandat. Ainsi, nous serons **sans concession** pour les élus de ce mouvement. Nous allons les prendre aux mots en passant à la pratique de la démocratie, **la vraie**.

Nous avons une seule exigence : SE BATTRE, sans compromis,

pour bloquer la remise en cause du code du travail et de tout acquis qui représente la part de travail non payée sous forme de numéraires. NOTRE AVENIR SE JOUE LÀ.

Paradoxalement, nous n'avons **aucune exigence** sur le **plan écologique**. Nous ne revendiquerons rien auprès de représentants cantonnés dans une institution **sans pouvoir réelle** face aux lobbies privés et publics, constitutifs de l'**ordre établi**. La France est un pays trop corrompu intellectuellement et matériellement pour avancer réellement dans ce domaine comme dans bien d'autres.

Nous n'avons rien à demander à l'institution qui a légiféré sur le droit de piller et polluer les fondements du vivant et qui encourage l'empoisonnement collectif de l'ensemble des espèces et de leur cadre de vie avec la complicité de celles et ceux qui se réclament de "l'écologie" et du "**développement durable**".

En attendant que les choix nécessaires aux besoins et au développement de **l'ensemble du vivant** deviennent des choix de civilisation, inscrits dans une future constitution, nous devons **faire par nous-mêmes** comme, *par exemple*, les agriculteurs qui développent et transmettent l'**agriculture biologique**. Ce sont celles et ceux qui font **cela**, aujourd'hui, qui sont les vrai-e-s représentant-e-s de la société future.

L'**approche écologique** est, *à notre avis*, le liant de la **conscience**, sujet trop sérieux pour le confier aux institutions actuelles. Nous avons participé à des réunions nationales et internationales. Nous savons à quoi nous en tenir. Nous résumerons ainsi leurs débats et leurs décisions :

Comment faire croire que ça va changer tout en continuant comme avant !

***Un exemple des 44 propositions-provocations du Medef**, mesure n°20 au sujet du **SMIC** : "S'il constitue pour ses bénéficiaires un revenu minimum, le **smic** correspond pour l'entreprise à un coût du travail déconnecté de la performance des intéressés, de leur contribution réelle à la création de richesse."

À diffuser largement... Par procuration, Pascal LE BOURZEC-SACAU, le 09/06/17